

LEMBAR PERSEMBAHAN

Alhamdulillah segala puji dan syukur kepada Allah SWT dan atas dukungan dan do'a dari orang-orang tercinta, akhirnya skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik dan tepat pada waktunya. Oleh karena itu dengan rasa syukur dan bahagia saya persembahkan rasa terimakasih saya kepada:

Allah S.W.T

Karena hanya atas izin dan karunia-Nyalah maka skripsi ini dapat dibuat dan selesai tepat pada waktunya. Puji Syukur yang tak terhingga pada Allah SWT penguasa alam yang meridhoi dan mengabulkan segala do'a.

Bapak, Ibu dan Adik



Kepada kedua orang tua saya Bapak dan Ibu tercinta yang telah memberikan dukungan moril maupun materi serta do'a yang tiada henti untuk kesuksesan saya dan

keberhasilan dalam penulisan skripsi ini, ucapan terimakasih saya tak akan pernah cukup untuk membalas kebaikan orang tuaku maka skripsi ini karya tulis sederhana ini kupersembahkan untuk kalian dan untuk adikku tersayang terimakasih selalu memberikan dukungannya dan semangat untuk keberhasilan ini.

Dosen Pembimbing, Penguji dan Pembimbing Akademik

Kepada Dr. Nofi Marlina Siregar, M.Pd selaku Pembimbing I, dan Hartman Nugraha, M.Pd selaku Pembimbing II, Abdul Gani, M.Pd Pembimbing Akademik saya ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya, yang selama ini telah tulus dan ikhlas meluangkan waktunya untuk menuntun dan mengarahkan saya serta memberikan bimbingan dan pelajaran agar saya menjadi lebih baik dalam penulisan skripsi saya, serta kepada ketiga penguji saya Dr. Hernawan, SE., M.Pd, Dr. Sri Nuraini, M.Pd, dan Baizuri Fadillah Amin, M.Pd saya ucapkan terimakasih atas saran dan kritiknya agar penulisan skripsi saya lebih baik lagi, dan untuk seluruh Dosen dan Staff Akademik, saya sangat berterima kasih yang telah memberikan begitu banyak ilmu yang sangat bermanfaat dan yang selalu tulus membantu dalam penulisan skripsi saya.

Sahabat Tersayang

Terimakasih yang sebesar-besarnya atas dukungan, semangat dan bantuannya sahabat-sahabatku IKOR OREK 2012 yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu, terimakasih

untuk perjuangan dan kenangan selama di IKOR OREK 2012.



Expert Judgement

Dr. Sri Nuraini, M.Pd, Eka Fitri Novitasari, M.Pd, dan Mohamad Syanusi, S.Pd sebagai
Expert Judgement Ade Supriadi, S.Or sebagi Pelatih Panjat Tebing di Klub Olahraga
Rekreasi Depok,

FC BARCELONA

Terimakasih kepada seluruh pemain dan staff pelatih tim sepakbola FC BARCELONA
atas penampilan gemilang kalian di kancah sepakbola Spanyol, kalian merupakan mood
terbaik saya dalam mengerjakan skripsi ini, melihat kalian bermain indah sepanjang
musim merupakan tambahan energi berlebih dan membuat saya semakin bergairah.

“Visca Barca Visca Catalonia”



Terimakasih yang sebesar-besarnya untuk kalian semua, akhir kata saya persembahkan skripsi ini untuk kalian semua, orang-orang yang saya sayangi, dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan berguna untuk para pembaca dan kemajuan ilmu pengetahuan di masa yang akan datang. Aamiin Allahumma Aamiin

“ MEREKA YANG TIDAK BERPETUALANG, HANYA MENULIS SATU HALAMAN SAJA. YA HANYA SATU HALAMAN”



????????????????????????????????
????????????

-Nabi Muhammad SAW-